



Ahora culpan a Creel por militares en San Lázaro

Y tras la polémica presencia de militares armados en la Cámara de Diputados, ahora la responsabilidad apunta al panista Santiago Creel, presidente de San Lázaro.

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados reprochó al presidente de la Cámara, el panista Santiago Creel, de no haber protegido al recinto parlamentario, al permitir que portaran armas los miembros de la Banda de Guerra del Ejército y Fuerza Aérea en los Honores a la Bandera, realizados en el vestíbulo del salón de plenos.

Por su parte, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) informó que la presencia de militares armados se ajustó al reglamento y protocolos no solo de la dependencia, sino de la propia Cámara de Diputados, y que dicho protocolo se acordó con la Mesa Directiva, que encabeza Creel.

En un comunicado, la Junta de Coordinación Política, que encabeza el morenista Ignacio Mier, pero en la que participan representantes de todos los partidos políticos en San Lázaro, se remarcó que el protocolo se decidió de manera unilateral, aunque en la legislación no hay ninguna obligación del Presidente de la Cámara a buscar la aprobación de ese órgano de Gobierno.

"El presidente (Santiago Creel) invitó al Ejército mexicano a la ceremonia de instalación del Congreso y no tuvo el cuidado de garantizar la correcta observancia de la norma interna del Congreso. La escolta del Ejército mexicano ingresó armada al Recinto Legislativo de San Lázaro", señala el comunicado.

<https://www.reforma.com/ahora-culpan-a-creel-por-militares-en-san-lazaro/ar2546514?sc=672>